



David Figueroa y Juan Manuel Mancilla.

espectáculos.

A tal grado llegó la polémica, que mis colegas me cuentan que en la inauguración del *Mercado Municipal*, estuvo presente el alcalde de Hermosillo y al hacer uso de la voz, inició su mensaje con la frase “cuando los gobiernos se confrontan, los que pierden son los ciudadanos», lo que para todos fue un claro: para qué tanta bronca pues!!!...

Quizá alguien del equipo de **Toño** no acató bien la orden, pues si se pretendía despejar de los diversos escenarios de las *Fiestas del Pitic* a la gente en situación de calle, al parecer se llevaron a más personas que no tenían esa condición.

Esperemos que la buena relación que hasta hoy han llevado el gobernador **Durazo y Toño**, siga por el mismo camino, porque de no ser así, los perjudicados seremos los que vivimos en Hermosillo.

LAMENTABLE LA NOTICIA sobre el sector ganadero no sólo en Sonora, sino a nivel nacional, pues Estados Unidos sigue firme en no dejar entrar ganado mexicano a sus tierras, y dio un mes más para continuar con el cierre de la frontera a las exportaciones de ganado debido al brote del gusano barrenador.

Y más lamentable porque en días pasados se confirmó que en México ya surgieron seis casos de personas con miasis por gusano barrenador. Esta enfermedad parasitaria es causada por las larvas de la mosca. La mayoría de los casos registrados se encuentran en Chiapas y uno en Campeche y uno más en Veracruz. Las restricciones actuales a las importaciones de ganado bovino desde México a Estados Unidos debido a la plaga de gusano barrenador continuarán vigentes y nuestros vecinos del norte seguirán evaluando la suspensión cada 30 días.

Para que te des una idea, estimado lector, en el caso de Sonora, diariamente se exportan 2,400 cabezas por las estaciones de Agua Prieta y Nogales, que representan aproximadamente 25 mil pesos por cabeza. Si sacamos cuentas nos da un total de ¡60

millones de pesos diarios!

Desafortunadamente como puedes darte cuenta, las pérdidas económicas por el cierre fronterizo son muy altas y todo indica que la restricción no sólo se quedará en un mes más, sino que va para largo.

LA PRÓXIMA SEMANA TENDRÉ la oportunidad de reunirme con mi buen amigo **Froylán Gámez**, el titular de *Educación en el Estado*, con quien tendré muchos temas para comentar, pero sobre todo saber cómo va el proceso de entrega de uniformes gratuitos a los estudiantes de nivel básico en Sonora. Un esfuerzo muy grande que **Froylán** ha venido coordinando con mucha eficiencia.

Desde luego, espero también hablar de política y de los resultados que pueda tener la elección judicial de este domingo 1 de junio.

EN ESPACIOS ANTERIORES TE comenté sobre el trabajo que actualmente realiza el subsecretario de *Hacienda*, **Israel Llamas Meseguer**, a través de la *Coordinación Ejecutiva del Comercio Exterior (Cevce)*, y de quien en esta edición del semanario publicamos una entrevista que nos concedió donde explica a mayor detalle los pormenores del comercio exterior, sobre todo en estos nuevos tiempos de las relaciones con Estados Unidos, cuyo presidente, precisamente ha colocado al comercio exterior en una situación complicada.

Pero como bien dice **Israel**, son los desafíos que enfrenta el país en la materia que él maneja.

VISITA EN EL INVERSIONISTA de mi buen amigo **David Figueroa**, quien como diputado local ha presentado algunas iniciativas en el *Congreso* de Sonora.

Hablamos de todo un poco en una extensa charla, tiempo que también aprovechamos para entrevistarlo y en este mismo número podrás leer sobre los diversos temas que **David** planteó.

Sobre su quehacer político a futuro, sólo te puedo decir que **David** no quita el dedo del renglón en su aspiración a ser alcalde de Hermosillo, y sabe muy bien donde está parado, y qué es lo que puede venir para él en el 2027. Cauteloso me dijo: Esperemos los tiempos.

MAÑANA DOMINGO, SE SUPONE debe ser histórico para el país, porque se presume que la elección judicial que se realizará este 1 de junio cambiará el rumbo de la democracia en México. Se lee bonito esto que escribo, pero en la realidad no creo que así suceda. Lamento decirlo, pero veremos más fraudes que otra cosa.

Sé que la renovación de cualquier poder en nuestro país es complicada, pero en el tema del *Poder Judicial* elegir a un juez es como anteponer que la preferencia que marcaste en la boleta por él, tarde o temprano vendrá a resultar contraproducente en la impartición de justicia, la cual se supone debe ser imparcial.

AL RESPECTO LA presidenta del *INE*, la sonorensa **Guadalupe Taddei**, estima que mañana domingo acudirá entre un 13 y 20 por ciento de personas a votar, y dice que esa sería una cifra similar a la que se obtuvo en la revocación de mandato, cuando **López Obrador** se empeñó en eso allá por el 2022.

Ir a votar o no, ya depende de lo que cada uno de nosotros pensemos, lo bueno o malo que esta elección signifique, sobre todo considerando el proceso tan desaseado que se realizó para elegir a los miles de aspirantes a los cargos de jueces, magistrados y ministros. Se argumenta que dejar de votar es dejar a los que inventaron este nuevo *Poder Judicial*, hacer lo que ellos quieran.

Pero ¿cómo confiar en un proceso que ha sido creado un acordeón para darle “línea” a la gente de por quién votar? La existencia del acordeón no se puede negar. Pero bueno, sabemos por otro lado, que en esta elección hay gente que de verdad va en busca de un puesto con el fin de mejorar la impartición de justicia en México, y quieren cambiar el mundo.

Esperaremos los resultados.

AL CIERRE DE ESTE ESPACIO, escribía sobre una noticia proveniente de Estados Unidos relativa a la negativa que le había dado la *Corte Internacional de Comercio Exterior* de ese país, al presidente **Donald Trump**, al informar sobre una resolución que decía que las Órdenes Arancelarias Mundiales y de Represalia excedían cualquier autoridad otorgada al presidente para regular las importaciones mediante aranceles, pero el poder de **Trump** al parecer es todopoderoso, pues el jueves por la tarde se dio reversa a tal decisión ya que una *Corte de Apelaciones* levantó el bloqueo ordenado el día anterior por otro tribunal a buena parte de los aranceles impuestos por **Trump**, a sus socios comerciales.

Era demasiado bueno para ser verdad.

Hasta aquí termina este espacio, quedan muchos temas en el tintero, pero la siguiente entrega continuamos.

Hasta la próxima.



La cuestionada elección judicial.